

COMMUNIQUE

1966

NO.	TITLE/TITRE	DATE OF/ DE PUBLICATION
62A.	Text de la déclaration prononcée lors de la discussion générale à la vingt-et-unième sessions ordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies par le Secrétaire d'Etat aux Affaires exterieures et Président de la Délégation cannadienne, Monsieur Paul Martin, C.P.,C.R.	le 23 septembre 1966
63.	Text of Statement to be made at the Pledging Conference of the United Nations Development Programme by the Canadian Representative, Mr. Donald S. Macdonald, M.P., Parliamentary Secretary to the Secretary of State for External Affairs.	October 6, 1966
63A.	Texte de la déclaration prononcée le 6 octobre 1966 à la Conférence d'annonce des contributions au Programme des Nations Unies pour le Développement des Nations Unies pour le Développement par le représentant du Canada, M. Donald S. Macdonald, député, secrétaire parlementaire du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.	le 6 octobre 1966
64.	Text Statement to be made by the Canadian Representative, Mr. Donald S. Macdonald, M.P. Parilamentary Secretary to the Secretary of State for External Affairs in the Second Committee.	October 7, 1966
64A.	Texte d'une déclaration qui sera prononcée par el représentant du Canada, M. Donald S. Macdonald, député, secrétaire parlementaire du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, à la 2ième Commission.	le 7 octobre 1966
65.	Text of Statement to be named on the question of South West Africa by the Canadian Secretary of State for External Affairs and Chairman of the Canadian Delegation to the 21st Session of the General Assembly, the Hon. Paul Martin, Q.C., in the Plenary Session.	October 7, 1966
65A.	Texte de la déclaration relative à la question du Sud-Ouest Africian prononcée par M. Paul Martin, C.P.,C.R., secrétaire d'Etat aux Affaires exterieures du Canada, à la Séance plénière de la XXIème Session de l,Assemblée générale des Nations Unies,.	le 7 octobre 1966
66.	Statement to be made in the Fourth Committee by the Canadian Representative, Mrs. Edwin Fullerton, on the question of Southern Rhodesia .	October 14, 1966